

# «Podemos tener equipos de garantías formados solo por socios»

**Antonio Corripio Álvarez** Presidente del Grupo de Cultura Covadonga

J. L. CALLEJA

✉ jlcalleja@elcomercio.es

«Los conjuntos de baloncesto, balonmano y voleibol realizaron una buena temporada con un buen número de jugadores forjados nuestra cantera»

**GIJÓN.** Antonio Corripio (Gijón, 1969), presidente del Grupo Cultura Covadonga, destaca que la temporada de los equipos sénior ha sido buena. En sus planes más inmediatos entra ratificar la plaza del conjunto de balonmano en la División de Honor Plata, pero quiere en el futuro apoyarse en equipos nutridos de socios. Ha puesto en marcha la creación de nuevas secciones, mejora de instalaciones y captación de patrocinadores, así como un programa definido de becas deportivas.

—Después de dos meses al frente de la entidad, ¿cómo ha encontrado la actividad deportiva tanto de los equipos como de los socios en el Grupo?

—Los deportes en equipo ya finalizaron sus temporadas manteniendo el gran nivel mostrado en años anteriores. Han conseguido el pase a fases finales de campeonatos de España, a fases de sector e, incluso, a disputar el Campeonato de España. En cuanto a los socios, el nivel deportivo es alto, aunque quizás estos días se acentúe, como ocurre todos los años cuando se acerca el verano.

—Como apuntaba en su programa se analizarían las necesidades de las distintas secciones. ¿Habrá cambios de forma inmediata?

—Esta semana hemos iniciado el trabajo con las secciones. La temporada estaba planificada y no creemos conveniente tocar nada. A partir de ahora, nuestro cometido es reunirnos, junto con el director deportivo, con los responsables de las distintas secciones y actividades de cara a planificar la próxima temporada.

—¿Tienen decidido la figura del coordinador deportivo al que dieron tanta relevancia en su candidatura?

—En paralelo con las reuniones decidiremos, nuevamente con el director deportivo y el director general, el organigrama de la Dirección Deportiva del club, que debe tener una mayor dotación, con la citada incorporación del coordinador deportivo.

—Y de la constitución de equipos femeninos como, baloncesto, balonmano.



Antonio Corripio, apoyado en el poste de una de las porterías de balonmano del Braulio García. :: P. UCHA

«Ratificaremos la plaza en División de Honor Plata, pero tenemos que ver qué opciones hay de competir»

—La incorporación de las chicas a estas secciones es una obligación moral. Hay que estudiar la fórmula para su incorporación: ver en qué categorías se puede iniciar y cómo combinar todas las cuestiones. Empezaremos a dar los primeros pasos, aunque equipararlo al funcionamiento del resto de las secciones no podrá ser inmediato. El compromiso es iniciar trabajo para que pronto sea una realidad.

—Se han producido bajas de numerosos entrenadores por incompatibilidad laboral. ¿Cómo tratarán de solucionar este asunto?

«Incrementaremos las becas individuales, aunque con requisitos definidos, pero que estén al alcance»

—Dentro de nuestro programa contemplamos que las nuevas incorporaciones se harán con una convocatoria pública de empleo a través de unos criterios generales de contratación del personal que se incorpore a la plantilla del Grupo, que está recogido en la página web. En el caso de técnicos y entrenadores primaremos la promoción interna, aunque habrá casos que no será posible y tendremos que acudir a una convocatoria externa.

—¿Qué valoración hace de la temporada de los equipos senior de balonmano, voleibol, baloncesto y hockey?

«Ante las bajas de un buen número de entrenadores, primará la promoción interna ante todo»

—Muy buena y con muchos jugadores de la casa. En hockey femenino, que es la Primera División —la categoría de plata—, la temporada fue más que aceptable, al mantener la categoría mediada la temporada; en hockey masculino se jugó la fase de ascenso; en baloncesto masculino, se intentó la machada, pero no fue posible, pese a que logramos cinco victorias ante equipos superiores; en balonmano masculino, en la División de Honor Plata, con equipo experimentado, se consiguió una

meritoria novena plaza, y en voleibol, en el segundo nivel, se acabó en una gran cuarta posición cerca del "play off" de ascenso a la máxima categoría con un equipo joven con varias jugadoras experimentadas.

—Un asunto de actualidad es el futuro del equipo de balonmano.

—Ahora, lo primero que debemos hacer antes de dar por finalizada la campaña es aprobar en asamblea el próximo 15 de junio el trámite de formalizar la participación en la Liga de plata que finalizó recientemente. Y, por supuesto, la Junta Directiva apoyará su ratificación. A continuación, nos reuniremos con la dirección deportiva, equipo técnico del primer equipo y jugadores para que nos transmitan las opciones que tenemos para competir a primer nivel la próxima temporada y con esta información tomar las decisiones oportunas.

—¿Al producirse, en teoría, bajas de jugadores importantes, le parece arriesgado salir con el equipo en la categoría de plata?

—Hay demasiada rumorología con este tema. Lo único cierto es que ahora mismo somos equipo de División de Honor Plata y si podemos contar con un plantel de garantías, competiremos en esta categoría, aunque hasta no reunimos con las partes implicadas no habrá una decisión al respecto. La imagen del Grupo está por encima de todo y todos.

—¿Con la filosofía de la nueva directiva, el número de socios deportivos se reducirá?

—Nuestro programa está basado en el apoyo al socio y esa es la idea, con una masa social de casi 40.000 personas con una formación balonmanista de primer nivel desde las categorías base. Podemos tener equipos de garantías apoyándonos en nuestros socios principalmente. Nuestra idea es no incorporar nuevos socios deportivos, pero respetando a los que ya están en el club.

—Al final de temporada los diferentes equipos absolutos se repartían una cantidad económica con una serie de becas deportivas. ¿Cómo se contempla ahora este asunto?

—Estamos elaborando un programa de becas individuales, incrementando el presupuesto en este apartado de manera sustancial sobre lo realizado otras campañas, con unos requisitos de cumplimiento deportivos y docentes muy definidos que creemos estarán al alcance de un elevado número de socios que se podrán beneficiar de las mismas.

—¿Cómo debe ser la organización del deporte de competición y su remuneración?

—Por estatutos no podemos pagar a nuestros deportistas y debemos de apoyarnos en una cantera joven o con veteranos que vuelvan a casa a colaborar con espíritu grupista

—Anunció la captación de patrocinadores en instalaciones, competiciones y equipos. ¿En qué apartado tendrán más incidencia?

—Se mantienen contactos con entidades y patrocinadores para captar ingresos. Hasta la fecha nos reunimos con La Caixa, Liberbank, Telecable, Ayuntamiento de Gijón y Patronato Deportivo, Alsa y Banco Sabadell, así como con empresas que tramitan becas para deportistas en el extranjero. Luego decidiremos dónde harán más falta.